

# *Cuba relève que la Russie est un marché touristique important*

---



La Havane, 19 mars, (RHC).- Le premier vice-ministre du Tourisme de Cuba, Alexis Trujillo, a relevé que la Russie reste un marché important pour notre pays , malgré les difficultés économiques dans ce pays euroasiatique.

Alexis Trujillo a relevé que cet État se trouvait, cela fait 3 ans, parmi les 10 premiers marchés émetteurs de touristes vers la destination cubaine .

Il a également signalé que les sanctions prises par Occident contre la Russie et les bas prix des hydrocarbures ont provoqué des décroissances significatives dans le nombre de touristes de ce pays à destination des Caraïbes l'année dernière et que, dans le cas de Cuba, cette indice à été de 20%.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49887-cuba-releve-que-la-russie-est-un-marche-touristique-important>



**Radio Habana Cuba**